

L'ÉDITO DE CHARLES :

« **Le référendum est-il la bonne solution ?** »

Ils sont un peu gonflés les Grecs,
 non seulement ils ont inventé
 la démocratie mais en plus
 maintenant ils veulent s'en servir.

Mes chères contrariennes, mes chers contrariens !

J'étais hier matin l'invité du « Face à face » dans Intégrale Placements sur BFM Business.

L'intitulé du sujet, comme vous pourrez le constater, est cette question simple mais tellement révélatrice.

« Le référendum est-il la bonne solution ? » D'ailleurs par extension, je me demande si les élections c'est une bonne solution car un « gouvernement de technocrates et d'experts » serait très certainement beaucoup plus efficace.

Si nous allons encore plus loin, je me demande même si la démocratie c'est une bonne idée, parce que finalement qu'est-ce qu'on était bien en dictature, et d'ailleurs, moins les gens veulent d'Europe, moins les gens votent pour l'Europe, plus nous avons d'Europe même si nous ne sommes pas d'accord.

La raison d'État européenne ne s'accommode pas vraiment bien des démocraties des États-nations (enfin ce qu'il en reste).

Et puis tant que l'on y est après tout, pourquoi être libre, c'est vrai, ça, et si la liberté n'était pas la solution ?

Les europathes sentent bien que la situation pourrait leur échapper et dans leur logique d'europathe, tout doit être fait pour poursuivre l'Europe même contre les peuples.

Ce qui est édifiant, c'est le silence assourdissant dans lequel l'Allemagne de Merkel décide désormais de tout ou presque en Europe et régente le continent avec la bénédiction des institutions européennes.

Ce qui est édifiant, c'est la marginalisation de notre pays et de nos dirigeants dont la voix ne porte plus.

Ce qui est inquiétant, c'est que nous sommes en train de nous faire vassaliser et de passer sous un double protectorat politico-économique américano-allemand.

Ce qui se passe est porteur de menaces très grandes sur nos libertés futures et sur notre souveraineté, sur notre droit le plus inaliénable possible à choisir librement notre avenir commun.

La crise grecque est insignifiante en soi

La crise financière grecque est insignifiante. Économiquement parlant, cela n'est pas un problème.

Le véritable sujet est politique car lorsque les choses tournent mal, et elles tournent mal, alors au bout du compte tout n'est plus que politique et c'est la primauté de la politique sur l'économique qui devient une évidence.

Nous sommes dans un conflit ou plusieurs « raisons d'États » s'affrontent et dans ce combat, pour le moment, pour notre pays c'est la débâcle et l'esprit de Munich.

N'oubliez pas un seul instant que notre destin est différent de celui des Grecs. Si nous laissons gagner la vision ultralibérale des europhobes, si nous laissons l'Europe diriger nos nations et nous asservir par la dette, si nous acceptons de nous coucher face aux diktats allemands pour éviter la guerre économique alors, je vous le dis sans détours, nous serons demain les Grecs des Allemands, et la presse allemande et les europhobes expliqueront à quel point ces Français se sont gavés avec tous leurs déficits et toutes leurs dettes et qu'ils méritent de souffrir et de payer jusqu'au dernier centime...

Lorsque l'on est en faillite, on est en faillite. On ne peut pas tondre un œuf. Vouloir le faire, c'est donc vouloir asservir.

Ne vous y trompez pas mes amis, la lutte pour notre liberté et contre notre asservissement a pris une tournure beaucoup plus concrète depuis quelques jours.

C'est donc tout cela que j'ai essayé d'expliquer lors de mon intervention sur BFM que vous pouvez visionner ci-dessous.

Vive la France et vive le peuple !

Il est déjà trop tard, préparez-vous.

Charles SANNAT

(pour m'écrire charles@lecontrarien.com)

« À vouloir étouffer les révolutions pacifiques, on rend inévitables les révolutions violentes » (JFK)

Ceci est un article 'presslib', c'est-à-dire libre de reproduction en tout ou en partie à condition que le présent alinéa soit reproduit à sa suite. Le Contrarien Matin est un quotidien de décryptage sans concession de l'actualité économique édité par la société AuCOFFRE.com. Article écrit par Charles SANNAT, directeur des études économiques. Merci de visiter notre site. Vous pouvez vous abonner gratuitement www.lecontrarien.com.

« L'Assemblée nationale est toujours otage de Thomas THÉVENOUD qui est toujours député. Pensons à elle. Ne l'oublions pas. »

(Pour protester pacifiquement et avec humour, n'hésitez pas à reprendre cette formule en bas de tous vos mails, de vos articles ou de vos publications, il n'y a aucun droit d'auteur !!)



France : La dette publique de la France a augmenté de 51,6 milliards d'euros au premier trimestre ! Vous allez aimer devenir les nouveaux Grecs de l'Allemagne



La dette publique de la France a augmenté de 51,6 milliards d'euros au premier trimestre pour atteindre 2 089,4 milliards fin mars, soit 97,5 % du PIB, selon les statistiques publiées par l'Insee.

Retenez donc bien ce chiffre, notre endettement est désormais de 97,5 % du PIB. Normalement, avec la constance dans l'échec de nos mamamouchis,

nous devrions atteindre les 100 % cette année ou l'année prochaine au plus tard... Et encore, à condition que la Grèce ne fasse pas totalement faillite, sinon, cela ira beaucoup plus vite...

Alors à toutes celles et ceux qui n'ont pas encore compris ou qui ne veulent pas comprendre, crachez tant que vous le pouvez sur ces abrutis de Grecs qui sont des voleurs et qui ne savent pas gérer leur pays, parce que dans moins de 5 ans, compte tenu de la rapidité de l'envolée de notre endettement et du fait qu'il ne soit plus du tout sous contrôle le tout dans un contexte de taux ultrabas, je peux vous affirmer sans me tromper que demain nous serons les nouveaux Grecs des Allemands qui vous expliqueront doctement à quel point les Français sont des veaux.

Charles SANNAT

[Source Challenges ici](#)



L'ARGENT MÉTAL ENFIN SÉCURISÉ avec la Vera Silver Zanzibar

**Une once d'argent d'investissement
d'une pureté de 999,5‰**

- ▶ Pièce à cours légal numérotée
- ▶ Sans TVA
- ▶ Fiscalité avantageuse
- ▶ Prix accessible
- ▶ Fort potentiel
- ▶ Produit de qualité



AuCOFFRE.com

**DÉCOUVREZ LA
VERA SILVER ZANZIBAR**

Grèce : Dette : la Grèce a besoin d'une nouvelle aide européenne d'au moins 36 milliards d'euros



Rien ne va plus pour la Grèce... Plus elle paie, plus elle en doit plus... Et c'est justement bien tout le fond du problème car la dette perpétuelle impayable, c'est l'asservissement perpétuel de tout un peuple et sa mise en esclavage au



profit des créanciers.

Ainsi, on apprend que « la Grèce aura besoin d'une nouvelle aide de 36 milliards

d'euros des Européens dans les trois prochaines années même si elle accepte dimanche le plan des créanciers soumis à référendum, estime le FMI dans un rapport publié jeudi.

Les besoins de financement globaux du pays ont été aggravés par d'importants changements politiques à Athènes et sont estimés au total à au moins 50 milliards d'euros d'ici à fin 2018, sur fond de croissance revue drastiquement à la baisse en 2015 à 0 % contre 2,5 % attendus en avril, assure le Fonds monétaire international (FMI) ».

Nous faisons face à une opération d'enfumage et de propagande de très grande échelle. Il faut donc prendre tout cela avec beaucoup de circonspection. Les prévisions de croissance du FMI étaient une absurdité et jamais la Grèce n'aurait renoué avec la croissance ni cette année ni l'année prochaine. D'ailleurs, les Européens et le FMI ont coupé toutes les aides à la Grèce depuis le mois d'août dernier et Tsipras n'a été élu qu'en janvier 2015... mais il est rendu responsable de la « déroute » grecque qui ne viendrait de se produire que maintenant...

Alors que cela fait 7 ans que la Grèce s'enfonce.

Charles SANNAT

[Source AFP via Romandie ici.](#)



Europe : Pologne : les conservateurs opposés à l'adoption de l'euro



D »après une dépêche de l'AFP, « le parti conservateur polonais Droit et Justice (PiS, opposition), favori aux élections législatives de l'automne, a déclaré jeudi qu'il s'opposerait, en cas de victoire, à une adhésion à l'euro pour que la Pologne ne devienne pas « une deuxième Grèce ».

« Oubliez cette mauvaise idée si on ne veut pas que

la Pologne devienne une deuxième Grèce », a déclaré aux journalistes Beata Szydlo, désignée par son parti eurosceptique comme future Première ministre en cas de victoire. « Mon gouvernement (...) ne va certainement pas travailler sur l'introduction de l'euro en Pologne ».

Selon des sondages récents, l'adhésion à la zone euro est rejetée actuellement par un nombre record de près de 70 % des Polonais ».

Eh bien voilà un peuple sans doute d'abrutis (c'est ironique évidemment) que l'Europe devra forcer à adhérer à l'euro même si les Polonais n'en veulent pas. D'ailleurs, les Polonais ont été plus qu'heureux de se débarrasser de l'URSS... ce n'est pas pour tomber dans l'UErSs...

Charles SANNAT

[Source Boursorama ici](#)



Blague du jour : Hé, les vieux, la MACIF vous envoie un SMS pour vous faire penser à boire !!



Sachez que nos anciens plus ou moins jeunes ne manquent pas d'humour et, comme mon « vieux papa », tournent en dérision ces plans « antikanikule ».

Ainsi, par exemple, nous pouvons décerner le pompon à la MACIF qui envoie des SMS pour dire aux gens de boire parce qu'il fait chaud.

Ainsi notre camarade Bernard nous raconte que :

« Comme je

dois certainement rentrer dans la catégorie des cons, j'ai 68 ans et hier j'ai reçu un SMS de l'assurance MACIF pour me prévenir qu'il y avait une alerte à la KANIKULE.

La température à Lyon était de 40°, merci la MACIF je n'avait pas remarqué !! »

Eh oui Bernard, alors pensez tous à bien boire !!

Allez bonne « kanikule » !

Charles SANNAT

